
Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 2. September 2014

Jugendliche leisten "soziale Stunden"

„Manchmal besser, wie andere Strafen“, begründet Bürgermeisterin Ruth Disser das Tun an der Außenfassade des Bürgerhauses und der Sporthalle in Zellhausen. Jugendliche aus Mainhausen leisten in der letzten Ferienwoche „soziale Stunden“ ab und der Auftrag lautet: Die mit hässlichem Junk-Graffiti verunstalteten Außenfassaden, unter fachmännischer Anleitung eines Bauhofmitarbeiters, zu überstreichen.

Mit weißer Farbe und Farbbrollen „bewaffnet“ wird zunächst der Grundanstrich in Angriff genommen. Danach folgt der 2. Arbeitsgang – der zweite Anstrich, damit das Graffiti nicht mehr zu sehen ist.

Insgesamt sind die drei Jugendlichen in 4 Tagen knapp 20 Stunden aktiv. Die Bereitschaft zur Ausführung der Arbeiten erfolgt auf freiwilliger Basis. „Daher Hut ab vor dem Engagement der Jugendlichen“ ließ die Frau Bürgermeisterin Ruth Disser verlauten, denn in den Ferien hat man sicherlich auch anderes vor.